

## Konzert Kumbia Queers + Support: Pachazonica

14.07.2010 21:00

Aus Argentinien und Mexiko haben die Kumbia Queers 1000 Prozent Tropipunk für euch im Gepäck!

Die 2007 in Argentinien von Punk-Rockerinnen gegründete All-Girl-Band wollte der Rock-Szene eine weniger formelle, strenge und misogyne Note verleihen als das in Lateinamerika sonst so üblich ist.

Die witzigen Texte gehen offen mit dem Thema Homosexualität um und sind teilweise recht provokant - vor allem in der Cumbia-Szene, wo der Machismo sehr tief verwurzelt ist. Die Kumbia Queers covern gerne verschiedene Pop/Rock- und Punk-Klassiker... allerdings nicht 1:1. Ein wenig Punk, eine dicke Prise Cumbia, wundervolle queere Poesie, gefüllt mit Ironie, Liebesklischees und einer Menge Humor... Hörts euch am besten selbst an!

<http://www.myspace.com/laskumbiaqueers>

Und den Support macht Pachazónica, ein electronative-electromestizo sound system mit Base in Berlin:

Sehr tanzbare Musik irgendwo zwischen:

Amazonic stepper, Andino breaks, New cumbia roots, Electropical Gypsy, Oriental patxanga und Urban beats.

<http://www.myspace.com/pachazonica>

### **MI. 14.07.2010 (19:00)**

Ab 19 Uhr: VoKü

Konzertbeginn: 21 Uhr

Ort: **Kafe Marat**

**Thalkirchnerstraße 104 (2. Aufgang)**

Eintritt: 5,- Euro



# oeku-buero.de

Ökumenisches Büro für Frieden und Gerechtigkeit e. V.

In Kooperation mit [Ladyfest München](#).

Mit freundlicher Unterstützung von [Kulturreferat München](#).

[Zurück zur Eventübersicht](#)